Retiran dos mil 100 mdp de ayuda por desempleo (El Financiero 12/01/09)

Retiran dos mil 100 mdp de ayuda por desempleo (El Financiero 12/01/09)(Pablo Chávez Meza) Lunes, 12 de enero de 2009 . Durante enero-noviembre del año pasado, trabajadores formales del país retiraron de sus cuentas administradas por las Afore dos mil cien millones de pesos, por concepto de ayuda para el desempleo. De acuerdo con Tonatiuh Rodríguez Gómez, director general de Afore XXI, esa cifra podría verse incrementada para este año, debido a que la gente que no sabía de este beneficio lo vaya aplicar, sobre todo por la situación desfavorable que se espera en la economía nacional. Entrevistado por EL FINANCIERO, comentó que de acuerdo con cifras del sector, de enero a noviembre de 2008, los trabajadores formales retiraron de las administradoras de ahorro para el retiro (Afore) dos mil cien millones de pesos, de los 826 mil 789.2 millones manejados. Rodríguez Gómez calificó la medida del presidente Felipe Calderón como "acertada", ya que el gobierno federal no descuidó el tema importante, que son los recursos de los trabajadores para obtener una pensión al momento de su retiro. Apuntó que esta medida será un "retiro con cargo a la cuenta individual" del trabajador, pero que tiene como contrapartida un incremento en la cuota social que el gobierno aporta. Por ello, dijo, esta propuesta ayudará a una posible situación de desempleo, sin detrimento del ahorro para el retiro.